

Presidente cubano felicita a prestigiosa científica de Cuba

Image not found or type unknown



Presidente Díaz-Canel felicita a prestigiosa científica de Cuba

La Habana, 24 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó este viernes a la científica María Guadalupe Guzmán, quien recibió la víspera el Premio Internacional L'Oréal-Unesco "La Mujer y la Ciencia".

"Muchas felicidades, estimada María Guadalupe. Eres un orgullo para Cuba y su ciencia. En ti se sintetizan el empuje, la determinación y la emancipación de la mujer cubana. Como dijo Fidel, ustedes son una revolución dentro de la Revolución. Un fuerte abrazo", escribió el mandatario en su cuenta de la

red social Twitter.

Laureada por sus trabajos pioneros sobre el dengue, la directora del Centro de Investigación, Diagnóstico y Referencia del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí fue galardonada en una ceremonia sin precedentes en la sede de la Unesco, donde se destacó el aporte de 45 eminentes mujeres de ciencia de 37 países.

En su edición 24, la Fundación L'Oréal y el ente multilateral premiaron a Guzmán por investigaciones que permiten comprender y tratar mejor al dengue, una enfermedad que afecta cada año a entre 50 y 100 millones de personas, principalmente en zonas intertropicales.

También merecieron el reconocimiento la bioquímica estadounidense Katalin Kariko, la neurocientífica china Hailan Hu, la experta en salud pública ruandesa Agnès Binagwaho y la española Ángela Nieto Toledano (Embriología).

Durante el evento se entregarán los premios L'Oréal-Unesco "La Mujer y la Ciencia" correspondientes al 2020, 2021 y 2022.

Esta semana, la doctora en Ciencias Guzmán presentó los resultados de su investigación sobre el dengue en la Academia de Ciencias de Francia, donde también compartió informaciones acerca del enfrentamiento a la Covid-19 en Cuba y de las vacunas desarrolladas en la isla.

El prestigioso galardón, otorgado por primera vez a una científica de la región caribeña, es asumido en Cuba como un reconocimiento al protagonismo de la mujer en la ciencia, y en general a su empoderamiento en la sociedad. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/291626-presidente-cubano-felicita-a-prestigiosa-cientifica-de-cuba>



Radio Habana Cuba